

謹んで新年のごあいさつを申し上げます

岡山市・岡山市議会



岡山市長
大森 雅夫

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、岡山市では、感染拡大防止、事業者支援、市民生活支援を3本柱とする各種の対策を講じてまいりました。感染状況は比較的落ち着いておりますが、世界的に広がる新たな変異株もあり、引き続き、感染拡大防止に万全を期しながら、一日も早い社会経済活動の回復に向けて必要な対策を講じてまいります。

本年は、草木が芽を出し、伸び始めると言われる「寅」の年。これまで取り組んできた、魅力ある地域づくり、地域経済の活性化、公共交通の確保、子育て・教育や健康・福祉の充実、防災・減災対策等をより力強く推し進め、更なる市民生活の向上と都市の発展を目指してまいります。

年頭に当たり、皆様方の市政への一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、ますますのご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。



岡山市議会議長
和氣 健

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

市民の皆様方におかれましては、平素から市政並びに市議会の活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

皆様ご承知のとおり、新型コロナウイルス感染症の拡大は、皆様の日常生活はもちろん、わが国の社会経済活動、我々の生活スタイルなど幅広い分野において甚大な影響を及ぼしました。

市政の最優先課題は、新型コロナウイルス感染症拡大の防止に万全を期し、皆様が将来に夢と希望を抱けるような「ウィズコロナ・アフターコロナ時代」に対応したまちづくりを迅速に進めていくことであると認識しております。

岡山市議会としましても、二代表制の一翼を担う者として、市民の信頼に応える市政運営を実現するべく、真摯な議論を重ねながら有効な政策を推進し、諸課題の解決に向けて全力を尽くしてまいります。

結びに、この1年が皆様にとりまして健康で幸せなものとなりますよう心から祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。